



El Edificio FES acoge la inauguración del congreso ‘La filosofía y el amor’

El decano de la Facultad de Filosofía, Antonio Notario; la presidenta de la Sociedad Castellano-Leonesa de Filosofía, María del Carmen Paredes, y el vicepresidente de la misma, Enrique Bonete, inauguran hoy a las 11:45 el Congreso Internacional ‘La Filosofía y el amor’, incluido en la programación del VIII Centenario del Estudio salmantino. Profesores, investigadores y estudiantes de Filosofía y Ciencias Humanas reflexionarán a lo largo de tres jornadas en torno al papel formativo de la personalidad que puede desempeñar el amor desde una perspectiva amplia con el fin de discutir sobre la función de la Filosofía como materia educadora de las emociones.